

Les archives des grosses têtes, la blague du jour, une rousse, une brune et une blonde. Ce ne sont pas des bières, ce sont des jeunes femmes qui se retrouvent sur le toit d'un édifice en feu.

Les pompiers ne sont pas encore arrivés, mais heureusement une bande de jeunes du quartier s'est réunie pour aider les malheureuses.

Ils sont en bas et ils tiennent une grande couverture blanche, bien tendue écrit.

Allez, y va, y va, saute sur la couverture, saute sur la couverture.

La brune saute, mais juste avant qu'elle ne touche la couverture, les jeunes mutins l'enlève et splat, la brune s'écrase sur le sol.

Les jeunes se remettent en position et créent encore, allez saute saute, on va te rattraper, saute saute.

Alors la rousse criaient, pas question, vous allez enlever la couverture et je vais m'écraser sur le sol.

Non non, t'en fais pas, t'en fais pas, allez, viens viens, on a fait ça parce que nous on déteste les brunes.

Il n'y a pas de problème avec les rousses, on les aime bien.

Alors la rousse saute et juste avant qu'elle touche la couverture, les jeunes l'enlève et splat.

La rousse s'écrase sur le sol.

Les jeunes rigolent bien, ils sont drôles les jeunes.

Ils ont le sens de la blague, les jeunes.

Ils se replacent en position, la couverture bien tendue, comme le reste, et ils crient à la blonde.

Maintenant, seul au sommet de l'édifice, allez saute saute, y va saute sur la couverture.

Pas question, réplique la blonde.

J'ai vu ce que vous avez fait pour la rousse et la brune.

Mais t'en fais pas, s'écris les jeunes, nous on aime les blondes, on enlèvera pas la couverture.

Ecoutez, vous n'arriverez pas à me convaincre après ce que vous avez fait, dit la blonde qu'à de la tête.

Je suis peut-être blonde mais je suis pas folle.

Si vous voulez que je saute, placez la couverture par terre et reculez-vous d'une dizaine de mètres.